



## Mitgliederinfo – 01/17

- Seit dem 01. Januar sind nun Lasten und Nutzen am Grundstück Seestraße 22 an den Verein übergegangen. Damit haben die ersten Arbeiten im Haus begonnen, um die Arbeitsräume und den Ausstellungsraum bald nutzen zu können. Die größten Herausforderungen dabei sind die Wände und die Decke im Ausstellungsraum sowie das nicht gedämmte Schaufenster, dass unbedingt erneuert werden muss. Hier brauchen wir noch materielle bzw. finanzielle Unterstützung – gern auch in Arbeitsleistung.
- Gleichzeitig laufen die Vorbereitungsarbeiten am neuen Kalender für das Jahr 2018 und an weiteren 10 Schildern (incl. Neugestaltung des Flyers) zum stummen Stadtrundgang.
- Unsere monatliche Vortragsreihe wird immer besser angenommen. Am 10. Januar waren im Ratskeller über 80 Gäste erschienen, um mehr über die ehemalige Eisenbahnverbindung nach Flecken Zechlin zu erfahren.
- Der nächste Vortrag über das ehemalige FDGB Heim „Ernst Thälmann“, den maßgeblich Heinz Karwath und Dieter Däbel gestaltet werden, wird sicher auch wieder sehr interessant.
- Die nächste Mitgliederhauptversammlung planen wir für den 21. März. Die Einladungen dazu kommt in Kürze.
- In diesem Zusammenhang bitte ich alle, falls noch nicht geschehen, die Mitgliedsbeiträge zu überweisen.
- Auch unsere Datenbank füllt sich immer mehr – klickt ruhig mal rein und stöbert ein bisschen. Seit einiger Zeit sind wir ja auch bei facebook aktiv und stellen dort pro Woche 2-3 Beiträge ein ( interessante Postkarten, Suchbilder oder Besonderheiten aus der Geschichte der Stadt). Hier können sich auch Nichtmitglieder über einen Link zu unserem facebook Auftritt einloggen.